



INFORME DETALLADO DE LA CONTINUACION 4° SESIÓN ORDINARIA (PARTE 4.3)

En la CONTINUACIÓN de la 4° sesión ordinaria de la Comisión edilicia Permanente de Derechos Humanos, Equidad y Género y Asuntos Indígenas, llevada a cabo el día martes 12 de julio del año 2022 en la sala María Elena Larios se analizó y se dictamino la **INICIATIVA QUE PROPONE REFORMAR EL REGLAMENTO PARA EL DESARROLLO Y PROMOCION DE LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD DEL MUNICIPIO DE ZAPOTLÁN EL GRANDE, JALISCO** con la presencia y exposición del titular de la jefatura de inclusión del sistema DIF. Se terminó de analizar y voto a favor por unanimidad de los presentes.